

Natalie Portman - 1/1

A 21 ans, Natalie Portman a déjà une carrière bien remplie. De Léon à Star Wars, le cinéma lui tend les bras...

Léon (The Professional aux USA) avec Jean Réno, Heat avec DeNiro et Al Pacino, Tout le Monde dit I love you de Woody Allen, Mars Attacks ! de Tim Burton, Le Journal d'Anne Frank et la deuxième Trilogie de Star Wars.

A 21 ans (elle est née le 9 juin 1981), Natalie Portman a déjà une carrière bien remplie.

Et pourtant, Natalie Portman n'a jamais pris de cours de comédie. Elle a été repérée dans une pizzeria et a toujours joué à l'instinct.

Sa carrière internationale commença en 1994, où elle joua le rôle époustouflant de Mathilde, une lolita/femme-enfant/protégée du tueur à gages Léon, interprété par un non moins grandiose Jean Réno. C'est grâce à ce film et à Luc Besson que Natalie Portman va exploser aux yeux du grand public.

Un an plus tard, elle se retrouve aux côtés de DeNiro, puis c'est au tour de Woody Allen et de Tim Burton de craquer dessus...

Aujourd'hui, elle joue la Reine Amidala dans les 3 premiers épisodes de *Star Wars*. Autant dire qu'à 21 ans, c'est une consécration... Où s'arrêtera-t-elle ?

Pourtant, malgré ce succès phénoménal, elle a la tête bien ancrée sur les épaules, puisqu'elle continue ses études, en psychologie. Loin de se laisser enflammer par les paillettes, elle a réussi à sauvegarder sa vie privée, notamment en adoptant un nom de scène.

Une attitude à méditer... Petite anecdote : si elle a pris ce nom, c'est pour éviter de mettre la honte à ses parents en cas de fiasco de *Léon*...

Née à Jérusalem, arrive aux States à l'âge de 3 ans

Portman est un nom de scène, celui de sa grand-mère maternelle.